
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

７月 6（土） 7（日） 13（土） 14（日） 15（月） 20（土） 21（日） 27（土） 28（日）

7-9 ABCE ACE ABCE BE ABCE ABCE ABC ABCE -

8-9 - 123 - 123 - - - -

9-11 23 123 123 123 123 25 235 135 13

11-13 235 235 23 123 123 235 235 135 3

13-15 1235 1235 12 123 12 235 235 135 35

15-17 1235 1235 12 123 123 235 235 135 135

17-19 - - AB - - - - AB -

19-21 - - AB - - - - AB -

コート情報

＜高校練習会＞　6月30日（日）西高 
さくら： 9:00～11:30 
ＯＳＡ： 11:30～14:00 
ふ じ ：  14:00～17:00　の順に実施します。

＜スクール＞第二期を実施中です。　第二期は6月～8月です。

ため延び延びになっていた。5/19に通常通り10ケース購入し
た。従来通り、野口さんに依頼し約12万円弱だが、今後は野
口さんへの負担や運送の手間などを顧慮し、運営委員会で購
入方法の検討を進めたいと思います。（事務局/池田） 

（７）永倉コート取り部長 
　・久米川コートの状況は良くないですが、恩多コートを土曜
日に確保する計画を検討してはどうでしょうか。 

（８）事務局 
　・会場予約確定しました。 
　11/3(日)柳杯：西武ドーム 
　12/7(土)忘年会：サンパルネ 
　・新入会員説明会　　　 
6月30日(日)18:00～スポーツセンター、スポーツクラブ室で
す。お誘いください。 
（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　・太田杯は男女ともに各1チームずつで参加予定です。 
　（男子は10名参加表明あったが4名では正式エントリーは　 
　　不可と言う事でエキジビションゲーム？で参加する予定）　　 
＜さくら・阿部会長＞ 
　・太田杯は男子のみで1チーム参加予定です。 
　・6月30日(日)9:00～11:30西高練習会します。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　・5月25日サンピア越生で日帰り合宿実施20名参加（外部参
加者も含め）ありました。大変盛り上がりました。 

　・太田杯は男女1チームずつ参加予定です。 
　市民テと太田杯の有り様を考え直す時に来ていると思ってい 
　ます。それに伴い、連盟と切り離して考えるべきと思います。 
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（１）川路会長 
　・久米川コート整備の件 
久米川コートのコンディションは最悪の状況ですが、精一杯
の整備はしています。引き続き一層のご協力をお願いいたし
ます。 
・その他のことは後ほど各議題のところでお話させて戴きま
す。 
（２）小武海副会長 
　・一般と家族会員との公平性が保たれていないとの意見を
受けて、先月運営委員会で会費の値下げの議論を進めていく
ことを提案しましたが、後ほどの全体討議でこの件について
川路会長より会費の変遷について説明して戴きます。 
（３）小桧山副会長 
　なし 
（４）小林技術部長 
　なし 
（５）松木広報部長 
　なし 
（６）谷古宇会計部長 
　・5月度本部会計月別報告 
　①5月度の予算執行については問題ありません。 
　②3月分コート代還付金 38,700円は、5月に振り込まれま
した。 
　③団体加盟費 32,000円を支払いました。 
　・ボール購入の進捗報告をお願いします。 
　GW前に購入する予定だったが、メーカーの欠品が発生した

※土曜ナイター、4月～11月、毎月２・４土曜日の17時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。



・6/30西高で練習会あります。11:30～14:00 
＜ふじ・藤江会長＞ 
・太田杯は男子のみで2チーム参加予定。 
　女子は3名しか集まらず参加を断念。 
・6月30日14:00～17:00西高練習会します。 
（10）全体討議事項 
①クラブ再編成について 
　先月「クラブ再編提案者の方に参加していただき、検討資料　
の材料として幅を広げて行きたい」と呼びかけましたところ、
今回運営委員会に５名の会員の参加を得て話し合いが行なわれ
ました。 
まず事務局から現時点での運営委員会案（複数あり）を説明。 
⚪各クラブの合計人数を最大限均等にする。 
⚪男女の不均衡をも最大限に是正。 
⚪市民テ発足当初からの考え方である「近隣（町内）で構成す　 
べき」を考慮。 
これを受けて話し合いました。意見を羅列します。 
・個人的意見ですが、私はケース1が良いと思います。 
・運営委員の中にもこの案に反対の考えを持っている者もいま 
　す。 
・元々は「美住クラブ」だったが、その時もクラブ員の多くは 
　反対であったし、二年おきの見直しは決定事項となっている 
　筈です。 
・会員が減って役員などで困っているので、クラブ数を増やす 
　案には反対です。 
・最初は一つだったが、太田杯などのチーム編成が難しい事か 
　ら始まった。クラブ数は一つにして「連絡網的役目」として、
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　4クラブにしては・・。年齢差もDATA化して欲しかった。 
・地域制が良い。各会長に委員会などの進捗を報告して貰って次 
　回の委員会で質問や意見として述べて貰える様にして欲しい。 
・市民テのあり方として「地域制」は最も重要な考え方の一つ　 
　である。各クラブ各自が入会当初を思い出して、責任を持って 
　運営して欲しい。 
・その他も様々な意見あり。 
　運営委員会としては案をまとめ９月７日（土）臨時総会で提案　 
　いたします。 
②会費の変遷 
数十年前に、コート代の値上げなどに伴い値上げしています。 
12,000円 → 17,000円です。6年ほど前から値下げは検討して
いて、各イベント（本井教室・柳杯・その他）の中で本井教室
がなくなったので、24～25万円程度削減できている事なども
理由の一つと言えます。この問題は検討するべきと考えており、
今後も取り組んで行く方針です。（川路会長） 

③ナイターの参加状況 
参加状況は把握されているのでしょうか。（谷古宇会計部長）
→管理方法としては、早朝と全く同じで、その日の参加者が自
主的に運営しているはずだが、最近ナイターの出席簿など記入
していない様だ。久米川コートを含め、記帳しているDATAを
纏めたり分析する事は、係わる者の時間や手間がかなりの負担
となるので、これらのDATAを分析するとなった場合、慎重に
運営委員会で検討する必要性がある。今後の検討事項とする。 

＜７月の運営委員会＞ 
７月7日(日)　9時30分～11時30分　柳泉園２階会議室　 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

　　 OSA日帰り合宿ー5月25日@サンピア越生 / 6月の太田杯の一コマを写真で紹介します

今年で4年目となる越生での日帰り合宿。天気は快晴、参加者はＯＳＡと市民テで総勢20名。 メンバー全員でたのしい合宿ができました。

　　　　　　　　　女子　OSA　vs　トマトB　　　　　　　　　　　　　　　　ひまわりA　vs　男子　OSA　


